

# SABDATARA

## Aipda Sudiro Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Himbau Warga Desa Sukamaju Waspada Terhadap Kejahatan dan Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Apr 14, 2024 - 09:25



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

*Aipda Sudiro Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Himbau Warga Desa Sukamaju Waspada Terhadap Kejahatan dan Bencana*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana di Kp. Cinyumput Rt 04/05 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 14.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sudiro memberikan himbauan kepada warga masyarakat Desa Sukamaju. "Agar warga masyarakat dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamaju, serta mengaktifkan kembali Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana," ungkapnya.

Selain itu, AIPDA Sudiro juga mengingatkan warga untuk antisipasi terhadap potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi. "Kami menghimbau agar warga masyarakat selalu waspada dan siap menghadapi potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi," tambahnya.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga menekankan agar warga masyarakat tidak menjual petasan selama bulan puasa. "Kami mengingatkan kepada seluruh warga agar tidak menjual petasan selama bulan puasa, guna menjaga keamanan dan kenyamanan bersama," tegasnya.

AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., Kapolsek Nyalindung, menyambut baik kegiatan yang telah dilakukan oleh AIPDA Sudiro. "Kami mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan kepada warga Desa Sukamaju. Semoga himbauan ini dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ucapnya.

Kegiatan DDS/Anjangsana ini berjalan dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan serta keterlibatan aktif dalam membangun kesadaran masyarakat terhadap potensi kejahatan dan bencana.